



# mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



## 金曜日の放課後は大忙し



9日金曜日の放課後は、大忙しの大にぎわいの商売繁盛で（？）大変でした。

今回は、その時の商売繁盛記をご紹介しましょう（笑）。

まずは、恒例の下校指導へ15分、それから翌日の研修会のための会場準備を1年生が「お初」でしているのでその取材へ。まだ説明している段階だったので、次はミッティ先生の「English Salon」へ。こちらは、オリンピックのジャマイカ選手の映像を見ながらお話を（英語で）されました。続いて図書室の「寺子屋」へ。3年生が17名で熱心にお勉強中。その中の女子が、何と恐れ知らずにも私に数学を質問してきます。「人生を棒に振ることになるからやめとき」と、勇気ある撤退をしました（苦笑）。そしてまた体育館へ。1年生が頑張っていました。そしてそして職員室へ帰ろうとしたら、保健委員会はしてるわ、2年生はチャレンジワークの電話をしているわの場面にも遭遇し、もうあっちこっちで盛りだくさん過ぎる放課後だったのでした。それで気づけばもう最終下校時刻寸前。いそいそと再び校門へ下校指導に行つたのでした。

おかげで取材対象にはこと欠きませんでしたが、汗はダラダラ脚はガクガクの体たらくな秋山だったのでした。イヤしかし、いろいろ重なったなあ～。

様々な場面で、みんな頑張っています。



寺子屋



English Salon



1年生初めての体育館準備



## 家庭科のおいしそうな宿題



2年生の教室廊下に、家庭科の夏休みの宿題の掲示物がありました。

この夏休みに、それぞれが家庭で作った料理を撮影したものでした。それはそれは見事な料理が並び、眺めているだけでよだれが…。中学生が、ナスを使った料理を作

れるなんて、自分が中学生の頃を思い出してもピンときませんね。すごい時代になったものだ（苦笑）。見た目に負けず、さぞか美味しかったことでしょう。

# 15年目の「9・11」に想う



もう15年経ったのかと思うと、時の流れのあまりの早さにがく然とします。

15年前のあの日、日本では夜の10時前だったと思います。NHKのニュースを見ていると、突然臨時ニュースの形で映像が入り、目にしたその光景は、想像を絶する、映画でしか見たことがないような場面だったにも関わらず、妙に現実感がなかったのを覚えています。湾岸戦争勃発時の空爆の映像もそうでしたが、そのゲームのような映像からは、現実感は全く感じられませんでした。

戦争・災害・テロ…その下では多くの人命が失われ、とてもなく大きな被害が出ています。しかし、遠く離れて現実感のない映像だけを見る我々は、どうしても遠い世界のこととして感じ取ってしまうのでしょうか。

危機や危険はいつどこで襲ってくるかわかりません。「安全」や「安心」にどっぷり浸ってしまい、「イザ」という時に対応できなければ何にもなりません。

身の周りや社会に起こる出来事を、少しでも自分のこととして捉え、考え方行動できるようになりたいものです。

## 生徒総会

## 臨時生徒総会を行いました

## 委員会活動

13日の朝、臨時の生徒総会を行いました。

これは、後期の生徒会役員選挙に向け、専門委員会の設置についての改正案を議決するためです。

来年度以降の学級数・生徒数の減少で、現行の専門委員会では、数的に対応が難しくなります。

そこで、

- ① 環境委員会と報道委員会を統合させ、文化委員会として新設する。
- ② 各委員会が5人では、活動が難しいので、各クラスから男女1名ずつ選出する。

という案が、執行部より提出され、生徒の賛同を得て可決されました。

臨時の生徒総会は、なかなか経験することができないものです。今回これを経験したことは大きな勉強になったのではないでしょうか。

物事を決めていくことには、段取りや筋道があり、それに則って動いていること。そしてその決定においては、自分自身も責任ある貴重な存在であること。だからこそ、決まったことは責任をもって守らなければならないのだということ・・・等々。

「責任をもって手を挙げましたか？」の問いに、多くの生徒がこちらを見てうなずいてくれました。頼もしかったですね。



そして、急な話で準備期間も少なかったにも関わらず、きちんとていねいに臨時生徒総会を創り上げた生徒会執行部と議長に、心からの敬意を表します。とても立派でした。



臨時生徒総会開始



カードを使って説明。  
分かりやすくてグッド！



全員が手を挙げました。  
責任と共に・・・。